
Pessoas com síndromes gripais não lançadas
Fonte: Painel COVID-19 MG/Sala de Situação/SubVS/SES/MG.
Dados parciais, sujeitos a alterações. Atualizado em 27/01/2021
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Retirada de estéril vai provocar
boom econômico, impactos
ambientais e demográficos

A Vale realizou no dia
21 de janeiro audiência
pública virtual para apre-
sentar o projeto que pre-
vê retirada e depósito de
184 mil metros cúbicos de
estéril na cava de Concei-
ção, em Itabira.

Com o serviço, a em-
presa poderá ampliar a

IPTU de Monlevade
terá reajuste de 24% em
plena crise da pandemia

No apagar das luzes

Decreto determinando aumento foi
assinado pela ex-prefeita no apagar das

luzes de sua gestão. Governo atual busca
meio para amenizar impactos - pág. 3

Prefeitura amplia número
de leitos de UTI no HCC

São 10
novos

leitos de
UTI
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GERDAU

área de mineração em
Conceição, mas irá gerar
uma pilha de disposição
de estéril (PDE) com cer-
ca de 30 metros de altura,
fato que chama a atenção
devido aos impactos am-
bientais e demográficos
com aumento da popula-
ção flutuante.

Maior empresa
brasileira na

produção de aço
completa 120 anos
Sederúrgica, uma das mais longevas indústri-
as nacionais, se reinventou nos últimos anos
e se tornou mais digital, inovadora, sustentá-
vel e inclusiva, se preparando para moldar

um futuro ainda melhor para todos

Página 3
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Passabém espera poder
estender vacinação nas

próximas semanas
Com a chegada ao estado de mais 190,5 mil
doses do imunizante da Oxford/AstraZeneca

e de mais um lote de 87,6 mil doses da
CoronaVac, Passabém e as cidades da

microrregião esperam receber novas remes-
sas de vacina nas próximas semanas.

Mais doses da vacina
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Caixa é autuada pela
3ª vez e multa agora

pode ser de R$ 60 mil

Aglomeração

Em menos de 60 dias, autuações
já renderam R$ 90.147 em

multas - pág. 7

Asfaltamento
do Piçarrão
volta a ser

pauta regional

Ronaldo
Sá visita

governador

Tito Torres, Romeu
Zema e Ronaldo Sá.
Visita aconteceu na
segunda-feira (25)
Página 7

O encontro será em
Santa Maria no dia 4

Escalada de internações

O projeto pilha de
disposição de
estéril (PDE),
pertencente à

Vale, ocorrerá na
mina de Concei-
ção, que já opera
na região desde a
década de 1970
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21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06

21/03 a 20/04

21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

21/02 a 20/03

ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM

LIBRA

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

PEIXES

“Sobre a sociedade, acima das classes, o
aparelhamento político — uma camada
social, comunitária embora nem sempre

articulada, amorfa muitas vezes — impera,
rege e governa, em nome próprio, num

círculo impermeável de comando”
Raymundo Faoro
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Período que terá êxito em lugares de educação
e ensino de jovens e crianças. Conseguirá, tam-
bém, ótimos resultados em novos empreendi-
mentos, terá felicidade matrimonial, familiar e
amorosa. Mente fértil e ótimas ideias.

Maior interesse pelas atividades intelectuais e
comunicativas, assim como por conhecer no-
vos ambientes e pessoas. Maior coragem e dis-
posição nesses assuntos. Desenvolvimento das
situações financeiras e dos negócios.

Período final de crise interior. Início de um novo
ciclo em sua vida, abrindo-se novas perspecti-
vas. Procure as motivações mais verdadeiras e
invista seu esforço nelas. Período cheio de no-
vidades para você, envolvendo-o situações in-
teressantes.

Mercúrio e Vênus trarão uma diminuição na au-
toconfiança e alguns conflitos na vida amorosa.
Tendência a se afastar um pouco das pessoas para
poder refletir melhor a respeito de si mesmo e
daquilo que necessita ser aperfeiçoado.

Mudanças na vida cotidiana, podendo alterar
horários, modos de agir e de se comunicar com
o ambiente e as pessoas. Época favorável para
o início de atividades intelectuais que aperfei-
çoem sua mente.

Vigor físico, agressividade e impulsividade no
seu modo de agir são qualidades que estarão
reforçadas em seu caráter. A vida amorosa fará
com que tenha impulsos apaixonados, que po-
dem criar situações tensas. A impulsividade será
negativa para a carreira profissional.

Total renovação das oportunidades e de suas
motivações. Recuperação da vitalidade física e
da autoconfiança. Maior poder de atuar e de
tomar decisões. Época favorável para iniciar
novas atividades.

Mudanças profundas na maneira de pensar, de-
vido às pressões circunstanciais e fora de seu
controle. Maior desejo de recolhimento para
refletir sobre o seu mundo interior. Apesar dis-
so, as amizades continuam favorecidas. Traba-
lho moderadamente beneficiado.

Conte agora com a poderosa proteção das pes-
soas amigas. Boas influências para revelar pla-
nos para o futuro, fazer amigos, obter resulta-
dos positivos e práticos. Concentre-se mais nos
seus afazeres, aproveitando a sua vitalidade fí-
sica atual. Problemas familiares.

As influências benéficas atingirão você neste
período, quando então, receberá surpresas agra-
dáveis, ouvirá boas notícias e até confissões que
poderão ajudá-lo no futuro. Saúde favorecida.
Amor correspondido.

Será improdutivo preocupar-se com o que os
outros possam fazer ou dizer a seu respeito.
Ninguém é perfeito. Mais vale uma orientação
do que uma crítica amarga. Seu impulso criati-
vo estará influenciado. Você sentirá a necessi-
dade de se expressar publicamente.

Durante o período, você poderá receber cor-
respondência do seu interesse. Saiba incenti-
var o seu otimismo. Deixe de lado o seu ciúme,
o seu espírito de vingança. Haja de maneira
prática e alcançará maior sucesso.

Vale usa helicóptero
para mapear complexo de

mineração em Itabira
O complexo da Vale em Itabira passa por

estudos estruturais por meio de aerolevan-
tamento. O trabalho, que teve início no dia
23, consiste na coleta de dados por senso-
res eletromagnéticos operados por helicóp-
teros. A previsão é de que o serviço seja con-
cluído em 40 dias.

A tecnologia vai assegurar mais agilida-
de, acessibilidade e precisão às informações
sobre as barragens, cavas e reservatórios.

Conforme a Vale, o estudo não altera a
condição de estabilidade das estruturas das
minas no município. O aerolevantamento
também está sendo feito em outras barra-
gens no Quadrilátero Ferrífero e integra as
ações da empresa.

Todo o trabalho é realizado dentro dos
padrões de segurança e com as autorizações
previstas pela Agência Nacional de Aviação
Civil (Anac) e Ministério da Defesa.

Aerolevantamento

Barão de Cocais

Com 1.265 casos confirmados e um sal-
do de 13 mortos por conseguência da Co-
vid-19, duas registradas em menos de 24h
nesta semana, Barão de Cocais traça novas
estratégias para frear a escalada da doença.

Conforme a Secretaria Municipal de Saú-
de, seria publicado um novo decreto na quar-
ta-feira (27) com normas mais duras em re-
lação ao funcionamento do comércio e insti-
tuições. Uma delas será pela redução do nú-
mero de pessoas nos recintos e, para isso,
irá também contratar quatro fiscais e redo-
brar a fiscalização pelo cumprimento do de-
creto, ainda em vigor, do rodízio de CPF, o
qual autoriza o acesso aos estabelecimentos
em dias pares apenas de pessoas com dígito
final do documento par e em dias ímpares,
com o número final ímpar. Outras normas,
como uso de máscara, álcool em gel e dis-
tanciamento, também serão observadas, po-
dendo gerar multas pelo não cumprimento.

Outra observação é devido às festivida-
des de fim de ano, e as aglomerações, as
quais contribuíram pelo salto em relação a
registros de novos casos, e também de óbi-
tos por Covid-19. Mesmo sabendo desta pos-
sibilidade, a Secretaria de Saúde de Barão
de Cocais não adotou medidas preventivas
já nos primeiros dias do ano, o que passa a
ser urgência no final do mês.

O município discute ainda a questão da
população flutuante, gerada pelas empreitei-
ras da Vale. Conforme resposta, já estão ocor-
rendo encontros com a Vale e empreiteiras
para adotar medidas com intuito de reduzir
a transmissão do vírus.

Em se tratando de vacinas, Barão de Co-
cais espera a remessa de novas doses, que deve
acontecer nos próximos meses. A primeira re-
messa, recebida no dia 18, atendeu parte dos
agentes de saúde que estão na linha de fren-
te de combate à doença.

Muro colossal

O muro da Vale com dimensões colossais,
construído para conter rejeitos de minério da
barragem Sul Superior, em iminente risco de
rompimento (segue no nível 3), na vila do Gon-
go Soco, em Barão de Cocais, está pronto e
aguarda laudos de empresa independente para
aprovação. O muro tem 35 metros de altura, 307
de comprimento e 10m de largura em seu topo.
Ele dará condições para que a Vale execute o
descomissionamento da barragem e, logo depois,
será demolido. Após o processo, parte dos mo-
radores retirados da vila poderão voltar para casa.

Fura-filas
O Ministério Público Federal (MPF) está re-

cebendo denúncia de pessoas que “furaram a
fila” para receber a vacina contra a Covid-19.
O MPF está apurando casos de desvio de vaci-
nas e afirma que a prática é criminosa.

Para enviar denúncias é simples: no celular,
é só baixar o aplicativo MPF Serviços ou ca-
dastrar a denúncia diretamente na Sala de Aten-
dimento ao Cidadão. 

Fura-filas em Minas
Em uma semana, Minas Gerais registrou, por

meio da Ouvidoria-Geral do Estado, 47 denún-
cias relacionadas à vacinação. Segundo o ór-
gão, elas vão desde os fura-filas até as doses
roubadas e desviadas. 

As denúncias de fura-filas, assim como ou-
tras reclamações do processo de vacinação, po-
dem ser registradas no cnal Coronavírus da
Ouvidoria-Geral do Estado através do site
“http://ouvidoriageral.mg.gov.br/coronavirus”
 ou no Disque-Saúde 136.

É bom, mas...
O aumento de receita por meio da Compen-

sação Financeira pela Exploração Mineral
(Cfem) é visto com bons olhos pelos gestores
de cidades mineradoras, mas o ônus... Em Ita-
bira, a Vale realizou audiência pública, dia 21,
para conquistar licenças ambiental, de instala-
ção e de operação do projeto de retirada de esté-
ril da mina de Conceição. O propósito é ampliar
a região de mineração da cava. Os impactos am-
bientais e sociais, mitigáveis na análise da Bi-
cho do Mato Meio Ambiente, empresa contrata-
da pela mineradora, requerem acompanhamento
de órgãos independentes, bem independentes...

Colapso da rede pública
O principal e mais grave problema da pan-

demia da Covid-19 é o colapso do sistema de
saúde, que ocorre quando a demanda por leitos
de internação e acompanhamento são menores
do que a demanda. Neste caso, mortes de infec-
tados em corredores de hospitais e em braços
de familiares passam a ser rotina, sem muito o
que fazer. Por este motivo, as prefeituras come-
çam a adotar medidas mais duras para frear a
escalada de contaminados e de mortos.

Aumento de mortes
por Covid-19 acende

sinal de alerta
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Retirada de estéril vai provocar
boom econômico, impactos
ambientais e demográficos

A Vale realizou no dia
21 de janeiro audiência
pública virtual para apre-
sentar o projeto que pre-
vê retirada e depósito de
184 mil metros cúbicos de
estéril na cava de Concei-
ção, em Itabira.

O evento foi transmi-
tido ao vivo, pela internet,
em função da pandemia
de Covid-19, e teve 591
pessoas inscritas, que pu-
deram esclarecer dúvidas
sobre o empreendimento.
Durante a audiência, 25
perguntas foram feitas, e
respondidas pelos repre-
sentantes da empresa.

Com o serviço, a em-
presa poderá ampliar a
área de mineração em
Conceição, mas irá gerar
uma pilha de disposição
de estéril (PDE) com cer-
ca de 30 metros de altura,
fato que chama a atenção
devido aos impactos am-
bientais e demográficos
com aumento da popula-
ção flutuante.

Durante a audiência, a
Vale disponibilizou Estu-
do de Impacto Ambiental
(EIA) com 1.109 páginas
e Relatório de Impacto
Ambiental (Rima), com
56, feitos pela empresa
Bicho do Mato Meio
Ambiente para concessão
da Licença Prévia (LP),
Licença de Instalação (LI)
e Licença de Operação
(LO) defendendo, entre
outras questões, que o
desflorestamento para re-
tirada do material e depó-
sito é a alternativa mais
viável ambientalmente
para garantir a mineração
no ritmo atual na mina de
Conceição. A empresa
sustenta ainda que o em-
preendimento, que custa-
rá R$ 80 milhões, irá ge-
rar 120 empregos diretos
ao longo de cinco anos,
prazo estipulado para a
conclusão da obra.

Este mesmo relatório
aponta também os pontos
negativos do projeto, que
vão da perda da biodiver-
sidade, alteração na mar-
gem do fragmento da flo-
resta, redução e perda de
ambiente da fauna, perda
de biodiversidade da fau-
na, alteração da comuni-
dade da fauna, geração de
expectativas, aumento da
erosão e perda de solo,
alteração da qualidade do
ar, alteração do ruído, al-
teração do relevo, inter-
venção na AMG-900 (en-
trada do Itabiruçu), su-
pressão de nascentes e ca-
nalizações. Todas estas
questões são tradadas pela
Bicho do Mato e Vale com
medidas de reparação, as
quais podem ser vistas no
estudo publicado no site
“vale.com/itabira”.

O relatório não cita o
impacto demográfico
com a chegada de cente-
nas de trabalhadores de
outras cidades a Itabira, o
que já está acontecendo,
mas repete a importância
da geração de empregos
temporários, manutenção
de postos de trabalho e
aumento e manutenção de
impostos como a Com-
pensação Financeira pela
Exploração Mineral
(Cfem) para a Prefeitura,
principalmente.

Empregos
diretos e
indiretos

O Imposto Predial e
Territorial Urbano
(IPTU) de João Monle-
vade terá reajuste de
24,52% em 2021, com
base no Índice Geral de
Preços do Mercado
(IGPM), art. 250, da lei
complementar 04/2010 -
Código Tributário Mu-
nicipal. O aumento
ocorre de acordo com o
decreto municipal nº
148, assinado pela ex-
prefeita Simone Morei-
ra (PTB) no dia 28 de
dezembro de 2020.

O procurador-geral
do munícipio, Hugo
Lázaro Marques Mar-
tins, esclarece que a ad-
ministração municipal é
obrigada legalmente a
fazer essa correção. “O

Obra foi tema de
audiência pública

em Itabhira e
prevê retirada de
material que está
sobre o minério

na mina de
Conceição

O estéril é o material
escavado da mina duran-
te a lavra do minério e que
não apresenta valor eco-
nômico, sendo uma mis-
tura de terra e rocha. Ou
seja, para chegar no mi-
nério precisa retirar a ter-
ra e rocha que tem em
cima. Assim, esse materi-
al tirado da cava é depo-
sitado em pilhas, forman-
do algo como um morro,
que posteriormente é re-
composto na paisagem
com reflorestamento.

Saiba mais

O campo de tra-
balho, com 120 con-
tratados diretos e ou-
tras dezenas de indi-
retos, contará com
escritórios, oficina de
manutenção mecâni-
ca, vestiário, refeitó-
rio, portaria, subesta-
ção elétrica, logísti-
ca, estacionamentos,
estação de tratamen-
to de água, controle
de efluentes e desti-
nação de resíduos.

Local onde ficará a pilha de estéril, ampliação da área de mineração e barragem do rio de Peixe, próxima ao Sindicato dos Rodoviários

IPTU de Monlevade
terá reajuste de 24% em
plena crise da pandemia

Decreto determinando aumento foi assinado pela
ex-prefeita no apagar das luzes de sua gestão. Governo

atual busca meio para amenizar impactos

Código Tributário do Mu-
nicípio prevê o reajuste
baseado no IGPM. A ad-
ministração municipal não
pode abrir mão de fazer
esse reajuste sob pena de
violar o Princípio da Le-
galidade.  Além disso, te-
mos a obrigação de seguir
o decreto do governo an-
terior para não haver re-
núncia de receita, o que in-
fringe a Lei de Responsa-
bilidade Fiscal”, explicou.

Para evitar aumentos
consideráveis no futuro, o
prefeito de João Monle-
vade, Laércio Ribeiro
(PT), se reuniu com a
Procuradoria Jurídica do
Município para viabili-
zar uma nova proposta
para esse índice. “Vamos
fazer um projeto de lei de

emenda ao Código Tri-
butário Municipal, pro-
pondo mais de um índi-
ce de correção, para que
tenhamos a possibilida-
de de escolher o melhor
reajuste para os próxi-
mos anos”, informou o
prefeito.

 Medidas de redução
de impacto

As guias de paga-
mento do IPTU 2021 se-
rão encaminhadas para a
população no início do
mês de maio. O docu-
mento poderá ser pago a
partir de 10 de junho,
com desconto de 10%
para quem optar por pa-
gar o imposto à vista em
parcela única ou em seis
vezes sem desconto.

No apagar das luzes
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Termina sexta (29)
prazo para matrícula na

rede municipal de Itabira
Termina na sexta-fei-

ra (29) o período de ma-
trículas para o ano letivo
de 2021 da rede munici-
pal de educação em Itabi-
ra. Para pais e/ou respon-
sáveis pelos alunos do en-
sino fundamental (1º ao
9º ano), que realizaram o
Cadastro Escolar Unifica-
do para garantir a vaga.
Para isso, basta acessar o
endereço eletrônico
“www.cadastroescolar.
educacao.mg.gov.br” e
verificar em qual escola
seu filho estudará este
ano. Após realizar a con-
sulta, os pais deverão
entrar em contato com a
escola indicada para re-
alizar a matrícula.

Os responsáveis pelos
alunos da educação infan-
til (1º e 2º períodos – cri-
anças de 4 e 5 anos de ida-
de) que ainda não realiza-
ram a matrícula deverão
procurar a escola indicada

pelo cadastro escolar ime-
diatamente, uma vez que
tinham até o dia 22 deste
mês para confirmar a ins-
crição. O cadastro foi rea-
lizado no ano passado, en-
tre os dias 14 e 30 de se-
tembro. Desempenhada
anualmente, a medida bus-
ca garantir vagas nas esco-
las municipais para os alu-
nos registrados.

A Secretaria Munici-
pal de Educação (SME)
ressaltou que as matrícu-
las são realizadas nesse
período porque, diferen-
te da rede estadual de
educação, o ano letivo
municipal começará em
fevereiro. Assim, os estu-
dantes que foram indica-
dos a vagas em escolas
estaduais deverão aguar-
dar o período da matrícu-
la, que ocorrerá entre os
dias 1º e 12 de fevereiro,
de acordo com a resolu-
ção SEE 4435/2020.

Ano letivo de 2021

BR-381 terá movimentação
de equipamentos pesados

nos próximos dias

Prevendo escalada de casos,
Prefeitura dobra número de

leitos de UTI no Carlos Chagas

Caixa é autuada pela 3ª
vez e multa agora pode

chegar a R$ 60 mil

Sebrae e Prefeitura de São
Gonçalo selam parceria em

favor do empresariado

Transporte coletivo passa por
ajustes para reforçar o serviço

em horários de pico

HNSD faz alerta contra
possíveis golpes de

‘agendamento para vacina’

Sine Itabira tem 203 vagas
de trabalho, maioria para

empreiteiras

Gasolina sofre novo
reajuste a partir de terça

(19) chegando a R$ 5 o litro

GRS recebe 8.920 doses
da CoronaVac para

distribuir a 24 municípios

Metade dos idosos no
Lar de Ozanam estão

com Covid-19
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Os vereadores eleitos
e reeleitos abriram calen-
dário das reuniões ordiná-
rias da Câmara Municipal
de São Gonçalo do Rio
Abaixo, no dia 21, apro-
vando 22 indicações.

A sessão foi restrita
aos vereadores e servido-
res devido à pandemia da
Covid-19, contudo, trans-
mitida online pela página
da Escola do Legislativo
Isabel Rodrigues.

Estavam presentes to-
dos os vereadores eleitos
para o novo mandato:
Cássio Túlio Rodrigo Sil-
va, Diego José Ribeiro,
Eloísio Raimundo dos
Santos, Fábio Justino Al-
ves, Flávio Silva de Oli-
veira, Gladston Marcelo
de Castro, Marcos Antô-
nio Bicalho, Marlon Tú-

A Câmara Municipal
de Itabira realiza um
processo seletivo sim-
plificado para o preen-
chimento temporário de
duas vagas, sendo uma
de controlador interno e
a outra de ouvidor. O
processo seletivo terá
validade de 12 meses, a
contar da data de sua ho-
mologação, podendo vir
a ser prorrogado por mais
12 meses, caso mantido
o excepcional interesse
público. No entanto, o
contrato terá duração
máxima de um ano. 

A seleção será em
fase única, de caráter
classificatório e elimina-
tório, que consistirá da
análise da documentação
e especialização, quando
houver, e tempo de ser-
viço na área de atuação.
Todas as etapas serão re-
alizadas na Câmara Mu-
nicipal de Itabira.

Prefeitura amplia número
de leitos de UTI no HMCC

Escalada de internações

Vereadores de São
Gonçalo iniciam mandato
aprovando 22 indicações

lio Pessoa Costa e Otávio
Isidoro Teixeira.

Além das indicações,
os vereadores usaram a
tribuna para agradecer
aos eleitores e desejar que
a Câmara desenvolva um
trabalho exemplar na le-
gislatura 2021/2024.

Entre as indicações
aprovadas, estão a do ve-
reador Eloísio Raimundo

de Castro, que solicita
construção de quadra de
esportes na comunidade
de Chácara Velha, trata-
mento de esgoto na comu-
nidade de Mãe d’Água e
Chácara Velha; indica-
ções de Gladston Marce-
lo de Castro, como a
construção de PSF na co-
munidade de Peti, poço
artesiano na região do

Sacola, na comunidade de
Pacas, lugar denominado
por Fazenda Bela Vista;
indicação de Flávio Silva
de Oliveira, que pede a
implantação de rampa de
acesso a estabelecimentos
comerciais da cidade e
criação do programa “ci-
dade com grama, sem
mato”, solicitações do ve-
reador Marcos Antônio
Bicalho, pela revisão do
vencido Plano Diretor,
construção de mini ETE
na comunidade de Pacas
e criação do Programa
Rural Legal e por fim, os
pedidos de Fábio Justino
Alves, pelo reparo de tre-
cho da Rodovia Municipal
Felisberto Fonseca, onde o
asfalto cedeu, pavimenta-
ção asfáltica da estrada de
acesso do Una à BR-381.

Câmara de Itabira abre
processo seletivo para
contratar controlador

interno e ouvidor
Interessados devem enviar ficha de
inscrição e documentos exigidos no
edital por e-mail até 29 de janeiro

Para a vaga de con-
trolador interno é exigi-
do formação superior em
administração,  ciências
contábeis ou direito (ba-
charelado). Já para a
vaga de ouvidor a exi-
gência é formação supe-
rior em qualquer área. A
carga horária será de 30
horas semanais.

Os interessados de-
vem enviar ficha de ins-
crição e documentos
exigidos no edital entre
os dias 27 e 29 de janei-
ro para o e-mail “proce
ssoseletivo@itabira.
cam.mg.gov.br”. O re-
sultado final será homo-
logado pelo presidente
da Câmara, Weverton
Leandro Santos Andrade
“Vetão” (PSB), e divul-
gado no site do Legisla-
tivo itabirano “www.itabi
ra.cam.mg.gov.br”, no
mural de publicações e
no Diário Oficial. 

A Prefeitura de Itabira realizou, entre os dias
18 e 22, operação tapa-buracos em todas as ruas
asfaltadas no distrito de Ipoema. A atividade é
gerida pela Secretaria Municipal de Obras,
Transporte e Trânsito e aconteceu devido às más
condições de tráfego no local.

O serviço começou pela área central e incluiu
oito ruas. Para a melhoraria das vias, foram utili-
zadas 64 toneladas de massa asfáltica. Esse volu-
me reparou 163 buracos e desníveis de pista.

Segundo o administrador distrital Artur Hen-
rique Matias Figueiredo, a operação contemplou
ainda um trecho da estrada que liga Ipoema à co-
munidade rural Turvo. No entanto, a manuten-
ção geral na via será retomada em fevereiro.

“Esta é uma demanda dos moradores há mais
de seis meses, por isso, tão logo for possível,
iniciamos a operação. A situação geral das ruas
de Ipoema era bastante crítica”, explicou.

Operação tapa-buracos
repara todas as ruas
asfaltadas de Ipoema

Equipe percorreu o distrito por 5 dias

Primeira sessão ordinária do ano aconteceu no dia 21

A Prefeitura de Itabi-
ra inaugurou no Hospi-
tal Municipal Carlos
Chagas (HMCC), na ter-
ça-feira (26), 10 novos
leitos de Unidade de
Tratamento Intensivo
(UTI) destinados ao tra-
tamento da Covid-19.

Para a utilização dos
novos leitos, as unidades
intensivas convencionais
foram levadas para o an-
dar inferior do HMCC,
onde havia leitos de enfer-
maria desativados no fim
do ano passado. As UTIs
para atendimento a casos
de Covid, então, foram ins-
taladas no andar superior
da instituição. Com a mu-
dança, a Prefeitura dobra a
capacidade de resposta
emergencial no Carlos
Chagas. Até então, no hos-
pital municipal, eram 10
UTIs para infectados.

O HMCC já possui
equipe contratada para a
operação dos novos leitos
ativados. Durante um rá-
pido evento de inaugura-
ção, o prefeito Marco
Antônio Lage destacou a
velocidade com que os
leitos foram preparados e
elogiou a estrutura mon-
tada no Carlos Chagas.
Para ele, os novos leitos
significam um maior con-

forto para os itabiranos na
luta contra a pandemia do
coronavírus.

“Temos observado
uma escalada de casos em
janeiro. A curva de novos
casos em Itabira mostra
um aumento de aproxi-
madamente 180% de ou-
tubro para janeiro. Muita
coisa em quatro meses. O
movimento nas enferma-
rias e UTIs acompanhou

essa elevação, o que nos
causou preocupação. En-
tão, tomamos essa deci-
são de ampliar a nossa
rede de atendimento, o
que nos confere um res-
piro maior nessa batalha
que tem causado tanto
sofrimento mundo afora”,
declarou o prefeito.

A secretária municipal
de Saúde, Eliana Horta,
lembrou que Itabira segue

na onda amarela e que um
dos critérios para que o
município evolua para a
onda verde é justamente
a disponibilidade de uni-
dades intensivas com res-
piradores. “Estamos for-
talecendo o nosso sistema
e tornando a nossa cida-
de mais preparada para
atender a população. Se-
guiremos tomando as
ações necessárias para
reduzir nossos índices e
conseguirmos avançar
para um cenário mais
tranquilo em Itabira”, co-
mentou a secretária.

Outra ação do governo
é a abertura de diálogo
com setores da economia.
Marco Antônio e secretá-
rios já tiveram reuniões
virtuais com empresários.

“Mesmo vivendo esse
momento desafiador, de
aumento no número de
casos, nós estamos com o
olhar voltado para a onda
verde. Não queremos, de
forma alguma, regredir e
ter que paralisar a cidade
por completo novamente.
Estamos fazendo a nossa
parte, adotando as ações
que nos cabem, mas que-
remos contar com o com-
prometimento da popula-
ção”, finalizou Marco
Antônio Lage.

Diretor clínico do HMCC, Rogério Pereira,
prefeito Marco Antônio e secretária de

Saúde, Eliana Horta
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Com a chegada ao Es-
tado de mais 190.500 do-
ses do imunizante da
Oxford/AstraZeneca,
produzidos no Instituto
Serum, na Índia, no do-
mingo (24), e de mais um
lote de 87,6 mil doses da
CoronaVac, desenvolvi-
das pelo Instituto Butan-
tan, em parceria com a
empresa chinesa Sinovac,
na segunda-feira (25),
Passabém e municípios
que compõem a Gerência
Regional de Saúde (GRS),
sede em Itabira, responsá-
vel por 25 cidades da mi-
crorregião, receberão no-
vas remessas de vacina
nas próximas semanas.

A distribuição para as
regionais de saúde vai
acontecer assim que fo-
rem avaliadas as necessi-
dades de cada município.

 No dia 18, Minas Ge-
rais recebeu o primeiro
lote da CoronaVac, com
577.480 doses, as quais
foram imediatamente dis-
ponibilizadas às gerências
de saúde para distribuição.

Estas doses foram re-
tiradas na GRS pelas se-
cretarias de Saúde de
cada município e trans-

Passabém espera poder estender
vacinação nas próximas semanas

portadas para as cidades
sob escolta policial.

Em linhas gerais, por
causa da escassez de va-
cinas, os governos estão
imunizando atualmente
os profissionais de saúde
que trabalham na linha de
frente contra o coronaví-
rus, idosos que vivem em
asilos e indígenas que vi-
vem em aldeias.

Não há estimativa de

quando a vacinação será
estendida para outros gru-
pos, como idosos que não
vivem em asilos e pesso-
as com comorbidades,
como diabetes e doenças
cardíacas. Isso pode de-
morar semanas ou meses,
a depender do estoque das
vacinas. No Primeiro lote
da vacina CononaVac,
foram distribuídas 6 mi-
lhões de dose. Nesta se-

mana, outras 6,8 milhões
de doses foram liberadas
para distribuição.

Conforme a secretária
municipal de Saúde de
Passabém, Tamara Assis,
a chegada do imunizante
não significa início de
uma campanha em massa
devido à quantidade, que
é muito pequena.

“É importante lembrar
que as doses chegarão aos

poucos e, portanto, serão
aplicadas de acordo com
o Plano Nacional de Imu-
nização e, assim, cada
fase terá um público-alvo
diferente”, diz.

Nesta primeira fase,
foram vacinados os pro-
fissionais de saúde do
município, envolvidos di-
retamente na atenção dos
casos suspeitos ou confir-
mados de Covid-19.

“A vacina chegou, mas
os cuidados contra o vírus
não podem ir embora. As
medidas de prevenção con-

tra o coronavírus precisam
ser continuadas por mais
alguns meses até que a va-
cinação atinja uma porcen-
tagem significativa da po-
pulação, mesmo aqueles
que forem vacinados. En-
tão, ainda é muito impor-
tante usar corretamente a
máscara (cobrindo nariz e
boca), higienizar frequen-
te as mãos, com água e sa-
bão, ou quando não for
possível, com álcool 70%,
e manter o distanciamento
de outras pessoas”, alerta
Tamara Assis.

Além de tratar de
questões relacionadas à
saúde pública em razão
da pandemia da Covid-
19, o prefeito de Passa-
bém, Ronaldo Agapito
de Sá (PL), esteve na
sede do Governo de
Minas, na segunda-fei-
ra (25) e cobrou do go-
vernador Romeu Zema

Ronaldo Sá visita
governador e cobra

liberação de convênios
(Novo) liberação de
convênios para ações e
obras na cidade. Acom-
panhado do deputado
Tito Torres (PSDB),
ele destacou os proble-
mas gerados pelas for-
tes chuvas que castiga-
ram a cidade nos últi-
mos anos, destruindo
pontes e estradas.

Pela terceira vez em
menos de dois meses, a
Caixa Econômica Federal
(CEF) foi autuada pelos
fiscais da Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvi-
mento Urbano (SMDU)
por descumprir normas
do decreto da Covid-19.

A autuação foi feita na
manhã de segunda-feira
(25), quando clientes che-
garam a bloquear a aveni-
da Daniel Jardim de Gri-
solia, região central e onde
está a agência, em protes-
to devido ao grande núme-
ro de pessoas aguardando
para acessar a unidade. A
Polícia Militar foi aciona-
da para liberação da via.

Segundo a diretora de
Fiscalização de Posturas
Municipais, Malba Ro-
drigues Moreira Braga, o
banco segue sendo noti-
ficado devido ao descum-
primento das regras sani-
tárias, principalmente o
distanciamento social.

Outras autuações
Em dezembro do ano

Prefeitos, vereadores
e empresários se reúnem
em Santa Maria de Itabi-
ra na quinta-feira (4) para
elaborarem documento
em favor do asfaltamento
da LMG-790, popular es-
trada do Piçarrão, entre
Santa Maria e Nova Era,
trajeto de aproximada-
mente 36km.

O encontro acontece-
rá no auditório da Funda-
ção Bretas.

A pavimentação, que já
foi discutida antes e não
aconteceu por questões fi-
nanceiras, volta a ser pau-
ta regional, principalmen-
te por cidades diretamente
beneficiadas, como Santa
Maria e todas as outras que
precisam acessar a BR-
381, região do Vale do

Caixa é autuada pela 3ª vez e
multa agora pode ser de R$ 60 mil

passado, a instituição re-
cebeu uma multa de 50
Unidades Padrão Fiscal
do Município (UPFM),
equivalentes a R$ 174,00.

Já no dia 13 de
janeiro, ocorreu a segunda 
autuação: como a CEF
não apresentou defesa es-
crita, foi gerada uma mul-
ta no valor de R$ 30 mil.

“Agora, a agência rece-
beu outra autuação e terá
cinco dias corridos para
apresentar defesa escrita”,
acrescentou. Após este
prazo, a autuação pode ser
convertida em multa no
valor de R$ 60 mil devido
à reincidência.

Se a última autuação

virar multa, a instituição
financeira acumulará R$
90.147 de débito com a
Fazenda Municipal por
descumprir normas do
decreto da Covid-19. Se
este valor vai entrar nos
cofres públicos, é outra
história que deverá ser
contada em breve.

A Prefeitura está aber-
ta ao diálogo com repre-
sentantes da agência em
busca de soluções para o
constante problema da
aglomeração. “Nas últi-
mas semanas, recebemos
o superintendente e o ge-
rente-geral da CEF. Apre-
sentamos a demanda re-
lacionada à aglomeração

de pessoas, à falta de or-
ganização, à necessidade
de um atendimento mais
tranquilo e humanizado.
O que vemos hoje é des-
respeitoso com a popula-
ção: longas filas sendo
formadas e a gente não vê
o banco buscando solução
para este problema. Repe-
tidamente, a situação está
acontecendo”, lamentou o
secretário de Governo,
Gabriel Quintão.

As denúncias sobre
descumprimento das nor-
mas relacionadas à pre-
venção da Covid-19 po-
dem ser feitas pelos tele-
fones 3839-2044 ou
3839-2143.

Asfaltamento do
Piçarrão volta a ser

pauta regional

Aço, atualmente passando
por Itabira/Nova Era, o que
representa um percurso ex-
tra de quase 50km.

Com o documento
apontando a importância
do asfaltamento, políticos
e empresários pretendem
sensibilizar o Governo de
Minas para a execução
dos serviços por meio de
programas como o ProA-
cesso e Caminhos de Mi-
nas, os quais pavimenta-
ram vários estradas minei-
ras, exceto a do Piçarrão.

A reunião da próxima
quinta-feira tem o nome
de Encontro Regional em
Defesa do Asfaltamento
da Estrada do Piçarrão e
será realizada seguindo as
normas para evitar a pro-
liferação da Covid-19.

Asfaltamento já foi tema de discussões no passado

Chefe de enfermagem da UBS de Passabém, Viviane Sá, sendo vacinada

Em menos de 60 dias, autuações já renderam R$ 90.147 em multas
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Gerdau: maior empresa brasileira na
produção de aço completa 120 anos

G e r -
d a u ,
m a i o r
empre-
sa bra-
sileira
produ-

A empresa, uma das mais longevas indústrias nacionais, se reinventou nos últimos anos e se tornou mais
digital, inovadora, sustentável e inclusiva, se preparando para moldar um futuro ainda melhor para todos

A
tora de aço e uma das
maiores do mundo, com-
pletou 120 anos no dia 16
de janeiro. Nos últimos
anos, a Gerdau novamen-
te se reinventou: transfor-
mou-se em uma organiza-
ção ainda mais focada em
pessoas, mais digital, ino-
vadora, diversa e inclusi-
va, mantendo um sólido
desempenho financeiro.
Pensando no futuro, a
empresa avança de forma
acelerada em dois gran-
des desafios: gerar mais
valor para seus clientes
localizados em seus prin-
cipais mercados, especi-
almente nas Américas, e
tornar-se uma organiza-
ção ainda mais sustentá-
vel, em todas as suas di-
mensões. Nascida em
Porto Alegre, com uma
pequena fábrica de pre-
gos, a companhia, ao lon-
go dos 120 anos, desta-
cou-se pela capacidade
empreendedora liderada
pela família Gerdau Jo-
hannpeter e se transfor-
mou em uma das princi-
pais multinacionais brasi-
leiras, com operações pre-
sentes em diversos países.

A trajetória da Gerdau
possui inúmeros marcos
que se fundem com a his-
tória da indústria brasilei-
ra. A empresa procurou
sempre ser uma agente de
transformação social e de
preservação ambiental
nas regiões onde opera.
Atualmente, a compa-
nhia, maior recicladora de
sucata ferrosa das Améri-
cas, busca ser um mode-
lo para a indústria global
do aço, tornando os con-
ceitos de sustentabilidade
um dos eixos centrais do
seu modelo de negócios.

“Chegar aos 120 anos
é um marco muito signifi-
cativo para uma empresa
brasileira. Uma história
construída por muitas ge-
rações de colaboradores e
parceiros que tornaram
possível a Gerdau que te-
mos hoje. Por isso, quere-
mos aproveitar o momen-
to para honrar a nossa tra-
jetória e projetar os próxi-
mos 120 anos. Queremos

ser uma empresa diferen-
te do modelo tradicional
de produção de aço e ter
foco centrado cada vez
mais nos nossos clientes”,
comenta Gustavo Werne-
ck, CEO da Gerdau.

Com uma visão de
longo prazo, a companhia
anunciou ano passado a
criação da Gerdau Next,
seu braço de novos negó-
cios, focada no desenvol-
vimento de novos produ-
tos e negócios adjacentes
à produção de aço e ali-
nhada às diretrizes de ino-
vação e disrupção da
companhia. O futuro da
empresa também passa
pela manutenção de uma
forte geração de caixa,
um rígido controle do en-
dividamento, foco em ini-
ciativas que busquem a
rentabilidade dos seus ati-
vos e o compartilhamen-
to de valor para seus in-
vestidores e acionistas,
fatores que garantiram a
saúde financeira da Ger-
dau desde a sua fundação.

A trajetória começou

pírito empreendedor em
sua jornada, uma chama
que permanece vívida até
hoje em sua cultura.

Nos anos 1940, a
companhia entrou no se-
tor do aço com a usina Ri-
ograndense, em Sapucaia
do Sul (RS). Já nas déca-
das de 1970 e 1980, seu
caminho ultrapassou as
fonteiras gaúchas, che-
gando em Pernambuco,
São Paulo e Rio de Janei-
ro. A internacionalização
ocorreu nas décadas se-
guintes, com aquisições e
expansões no Uruguai,
Canadá, Argentina, Co-
lômbia, Estados Unidos,
Peru e México. Após en-
trar para o seleto grupo
das empresas centenárias,
nasceu o Instituto Gerdau
em 2005, braço de res-
ponsabilidade social da
empresa.

Já em 2014, a empre-
sa dá início a sua trans-
formação cultural que deu
sustentação a outro avan-
ço arrojado: sua transfor-
mação digital. A partir de
conceitos de abertura e
colaboração, houve uma
profunda revisão em sua
cultura organizacional
para torná-la mais ágil,
transparente e menos hi-
erarquizada. A aceleração
da transformação cultural
permitiu que o desenvol-
vimento de 10 princípios
formasse os pilares de um
novo propósito: empode-
rar pessoas que constro-
em o futuro. Em parale-
lo, a transformação digi-
tal introduziu um mindset
[mentalidade] de agilida-
de, que não teria sido pos-
sível sem as mudanças es-
truturais ocorridas na cul-
tura da organização. O

processo resultou em no-
vos comportamentos, no-
vas formas de trabalhar,
bem como na priorização
do uso de ferramentas de
tecnologia e dados.

Outra mudança subs-
tancial deu-se no coman-
do da empresa. Desde
2018, a produtora de aço
está sob a liderança de
Gustavo Werneck, o pri-
meiro CEO fora da famí-
lia Gerdau Johannpeter.
“Nossas raízes estão pre-
sentes na vida das pesso-
as: no lugar onde mo-
ram, trabalham, se cui-
dam e se divertem ou nas
indústrias que movem o
mundo. Celebrar esta
data é reconhecer a an-
cestralidade de nossas
origens e a fertilidade do
futuro que nos molda a
todo momento”, reflete
Gustavo Werneck.

A Gerdau é a maior
empresa brasileira pro-
dutora de aço e uma das
principais fornecedoras
de aços longos nas
Américas e de aços es-
peciais no mundo. No
Brasil, também produz
aços planos, além de
minério de ferro para
consumo próprio. Em
janeiro deste ano, com-
pletou 120 anos de uma
história de solidez, con-
tribuição para o desen-
volvimento e legado
para uma sociedade em
evolução constante.
Com o propósito de em-
poderar pessoas que
constroem o futuro, a
companhia está presen-
te em 10 países e conta
com mais de 30 mil co-
laboradores diretos e
indiretos em todas as
suas operações. Maior
recicladora da América
Latina, a Gerdau tem na
sucata uma importante
matéria-prima: 73% do
aço que produz é feito
a partir desse material.
Todo ano, são 11 mi-
lhões de toneladas de
sucata que são transfor-
madas em diversos pro-
dutos de aço. As ações
da Gerdau estão lista-
das nas bolsas de valo-
res de São Paulo (B3),
Nova Iorque (NYSE) e
Madri (Latibex).

em 1901, com a fundação
da fábrica de pregos Pon-
ta de Paris por João Ger-
dau, em Porto Alegre.
Posteriormente, o negó-
cio foi impulsionado por
novas gerações da famí-
lia, por seus colaborado-
res e por todas as pessoas
que fazem parte dessa his-
tória. Desde o início, a
empresa estimulou o es-

Uma história
de conquistas

Sobre a Gerdau,
uma empresa
de 120 anos

Da fábrica familiar
de pregos em Porto
Alegre a uma gigante
da cadeia do aço inter-
nacional, a trajetória da
Gerdau começa a par-
tir da compra da Cia Fá-
brica de Pregos Pontas
de Paris por João Ger-
dau, em 1901. O imi-
grante alemão marcou
seu pioneirismo empre-
endedor, que se tornou
a chama que se mantém
acesa até hoje, 120 anos
após sua fundação. Na
última década, a Ger-
dau segue fazendo his-
tória por meio de uma
transformação cultural
e digital baseada no
compromisso de mol-
dar um futuro cada vez
mais sustentável.

João Gerdau e seu filho Hugo lançam as bases da Gerdau com inauguração
da Fábrica de Pregos Pontas de Paris em Porto Alegre (RS) em 1901

História

Vista panorâmica de Barão de Cocais, onde está instalada uma das unidades da Gerdau, à direita da foto

Foto: Arquivo Gerdau


